

„Roas“ durch Ybbsitz

Adventestimmung | Am 30. November wird in Ybbsitz musikalisch der Advent eingeläutet. Auch das Charity-Gewinnspiel startet.

YBBSITZ | Mit dem feierlichen Einschalten der Weihnachtsbeleuchtung am Freitag, 30. November, wird in der Marktgemeinde Ybbsitz zugleich auch der Advent eingeläutet.

Ab 16 Uhr starten Ensembles der Musikschule, des Musikvereins, des Gesangsvereins, der Singgruppe und der Volksschule die musikalische „Adventroas“ durch Ybbsitz. In der Alten Poststraße und am Marktplatz stimmen die Sänger und Musiker auf den Advent ein. Um 17 Uhr wird feierlich die Weihnachtsbeleuchtung eingeschaltet und zugleich auch gleich der Startschuss zum Charity-Gewinnspiel gegeben.

Bis 21. Dezember können Lose für das Gewinnspiel gekauft



Mit stimmungsvoller musikalischer Umrahmung wird am 30. November in Ybbsitz feierlich die Weihnachtsbeleuchtung eingeschaltet. *Foto: Gemeinde*

werden, mit denen dann schließlich tolle Preise, zur Verfügung gestellt von der Ybbsitzer Wirtschaft und Gastronomie, gewonnen werden können. Verlost werden die Preise dann

am 23. Dezember, 17 Uhr, nach dem Adventkonzert des Gesangsverein Ybbsitz.

Der Erlös des Gewinnspieles kommt den Herzkindern Österreich zugute.